

NGO

Patroli Mobiling, Samapta Polres Sambas Cegah Gangguan Kamtibmas di Daerah Rawan Kamtibmas

Cucu - SAMBAS.NGO.WEB.ID

Mar 29, 2024 - 04:07



SAMBAS - Kapolres Sambas AKBP Sugiyatmo S.I.K melalui Kasat Samapta Polres Sambas AKP Prapto Yudono S.H menerangkan bahwa selama dalam bulan suci Ramadhan 1445 .H ini khususnya di dalam kota kabupaten Sambas, guna menjaga situasi dan memberikan rasa aman dan nyaman warga Muslim yang sedang menjalankan ibadah puasa Ramadhan di Sambas, Satuan Samapta Polres Sambas selalu melakukan Patroli keliling dalam kota dan titik-titik rawan tempat berkumpulnya pemuda-pemuda yang sering melakukan balap liar, yang mana tempat-tempat tersebut antara lain :

~ patroli dilaksanakan dengan rute :

- Jalan Pembangunan Dusun Sukaramai Desa Dalam Kaum
- Jalan Tabrani Ahmad Desa Saing Rambli

Dengan menggunakan kendaraan Patroli R2 sejumlah 4 unit dengan jumlah petugas 7 personel.

Saat dilakukan patroli dengan rute jalan lingkar rambi kemudian melaksanakan stand by di jalan Tabrani Ahmad Desa Saing Rambli dengan jumlah 6 personil patroli pada pukul 21.32 WIB, situasi di lokasi tersebut terpantau sepi, cuaca cerah anggota patroli melaksanakan mobiling di seputaran Tugu tidak ditemukan pemuda yang nongkrong serta aksi balap liar kemudian anggota patroli melaksanakan stand by di tugu rambi sampai pada pukul 22.15 wib. Hingga diyakinkan situasi aman.

Selanjutnya team patroli di jalan Pembangunan Dusun Sukaramai Desa Dalam Kaum dengan jumlah 6 personil patroli pada pukul 22.30 WIB, situasi di lokasi tersebut cuaca cerah, anggota patroli melaksanakan mobiling disekitar kantor bupati Sambas tidak ditemukan aksi balap liar. Kemudian Anggota patroli melaksanakan stand by di jalan pembangunan dusun sukaramai desa dalam kaum sampai pukul 23.30 WIB selanjutnya danru memerintahkan untuk kembali ke mako dengan situasi aman.

Patroli di jalan pembangunan dusun sukaramai desa dalam kaum dengan jumlah 4 personil patroli sat samapta dan 3 personil Sat Lantas, dilaksanakan pada pukul 05.19 WIB , situasi di lokasi tersebut terpantau sepi, aspal kering, cuaca cerah. anggota patroli melaksanakan mobiling di sekitar kantor bupati sambas tidak ditemukan aksi balap liar serta pemuda nongkrong, kemudian Danru memploting anggota agar stand by di depan kantor Inspektorat 2 personil dan di depan kantor pengadilan negeri 2 personil serta mobil sedan patroli Sat lantas stand by di simpang tiga kantor bupati dalam keadaan rotator dihidupkan kegiatan tersebut tersebut dilaksanakan sampai pukul 06.15 WIB , situasi betul-betul aman.